

## 主な内容

- 02 新型コロナワクチン接種情報
- 04 令和4年4月からの新入園児を募集します
- 10 花咲きタウン みずはの郷 midori



広報ながいの  
電子版は  
こちらから



LINEの  
友だち登録は  
こちらから



# 内谷市長 今月のひとこと

「明るい未来に向けて」

10月に入り、新型コロナウイルスの感染状況が少しずつ落ち着きを見せてきています。当初予定していた花火大会やマラソン大会等のイベントは中止にせざるを得ない状況でしたが、長井黒べこまつりは配付事業に移行され、ながい百秋湖まつりなどは規模を縮小して開催される予定です。また、令和5年度中の完成に向け、10月からは多機能型図書館や屋内遊戯場を含む子育て世代活動支援センターを有した公共複合施設の工事も始まります。民間の活力を生かして中心市街地のにぎわいを創り出し、さらに魅力あるまちづくりに努めてまいります。

さて、9月議会でもお認めいただきましたが、長井市では持続可能なまちづくりのため、国の採択を受け、今年度から5年間かけて「スマートシティ長井」の実現に向けた取り組みをはじめます。市民生活のあらゆる分野でデジタル技術を活用し、若者や子育て世代はもちろん、子どもやお年寄りまですべての年代の方がいつまでも便利に安心して暮らせるまちを目指してまいります。

コロナの収束が見込めない中でも、私たち長井市は県内市町村に先駆けて様々な新たな取り組みにチャレンジしながらより魅力的で市民誰もが幸せを実感できるようなまちづくりをさらに加速させていきたいと思います。